

Fecha Sección Página 11.10.2022 Dinero 1-4





Seguirá énfasis en grandes contribuyentes

• BBVA México redujo su expectativa de crecimiento del PIB de México para el año próximo de 1.6% a sólo 0.6%.

En redes sociales se manejaban varios candidatos para sustituir a **Raquel Buenrostro** al frente del SAT. Pero para sorpresa de muchos el ungido fue **Antonio Martínez Dagnino** y, de entrada, su nombramiento demuestra que seguirá el énfasis en la recaudación en grandes contribuyentes porque no es un funcionario muy allegado a la hoy secretaria de Economía y era, ni más ni menos, que el administrador general de Grandes Contribuyentes.

Si algo se reconoce a **Buenrostro** fue el crecimiento en la recaudación, en plena contracción económica, que se enfocó a una mejor cobranza a los grandes contribuyentes. **Martínez Dagnino** fue clave en este ejercicio de cobranza sobre las grandes empresas y aquellos empresarios que respiraron con los cambios en el SAT, es un hecho que se mantendrá el enfasis en los grandes contribuyentes.

A diferencia de la toma de posesión de **Buenrostro** como secretaria de Economía a la que no asistió su antecesora, **Tatiana Clouthier**, ayer mismo y también ante el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, **Martínez Dagnino** asumió la titularidad del SAT con la presencia de la muy sonriente **Buenrostro**.

El gran reto de **Martínez Dagnino** es terminar con el rezago en citas, que se ha vuelto un viacucris para los contribuyentes, tanto personas físicas como mo-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 44196.00 Tam: 348 cm2

2022.10.11



 Fecha
 Sección
 Página

 11.10.2022
 Dinero
 1-4

rales, especialmente para las pymes, que no tienen recursos para contratar a grandes despachos fiscales que los apoyen con los trámites ante el SAT.

Se prevé que **Martínez Dagnino** mantendrá una buena relación con los organismos empresariales, que ojalá extienda a la Prodecon, aunque lo dudo tras

las críticas públicas del presidente López Obrador.



IMPORTACIÓN DE CARNE DE ARGENTINA

El presidente López Obrador defendió ayer – nuevamente – la licencia única universal de importación, que aún no se publica en el *Diario Oficial*, por lo que nadie conoce cómo operará, y que en principio beneficiará sólo a las 15 empresas que firmaron el Pacic 2.0, que podrán importar alimentos e insumos sin ningún trámite ante Senasica y Cofepris.

López Obrador insistió que es la "única forma de controlar la inflación", lo que es un absurdo porque, al igual que el Pacic, el Apecic abarca sólo a 24 productos.

Reiteró que abrirá la importación a carne procedente de Argentina porque es más barata, y lo más preocupante es que volvió a criticar a Senasica y a su titular, **Francisco Javier Trujillo**, quien lleva ya "como 30 años" y "los productos lo defienden". En realidad está al frente de Senasica desde

principios de este sexenio y sí, el Consejo Nacional Agropecuario, y el CCE defienden a Senasica porque es un organismo clave en la defensa de los productores del campo para evitar la introducción de plagas y enfermedades y en la certificación de la inocuidad de nuestras exportaciones que podrían estar en jaque con la nueva licencia única universal.



BBVA BAJA META DEL PIB A 0.6%

BBVA México redujo su expectativa de crecimiento del PIB para México para el año próximo de 1.6% a sólo 0.6%, muy por debajo de la optimista meta de la SCHP de 3%.

Entre sus argumentos señala la ralentización del consumo privado que inició en mayo; la inversión que se mantiene 10% inferior a enero de 2019 el deterioro de las condiciones laborales por el aumento en el sector informó; la elevada inflación y tasas de interés; y secuelas de la guerra en Ucrania.

Es casi un hecho que el SAT mantendrá el énfasis en los grandes contribuyentes

Página 2 de 2